

No. 9 R6. 7. 4

News & Topics

●「東京大学 宇野ゼミ体験授業」を実施しました 本校初 東大教授来校!!



●「3 学年保護者・保証人対象進路説明 会」を実施しました 3年機者・(職人197名参加

6月14日(金)、3学年の保護者・保証人を対象とした進路説明会を実施しました。この日参加した保護者・保証人の方々は197名です。説明会では、進路指導部長より、近年の大学入試の傾向や大学入試のスケジュールなど、受験生の保護者・保証人として知っておいてほしい情報が示されました。





進路指導部長 阿部先生

●「薬物乱用防止教室」を実施しました



「薬物乱用防止教室」 生徒の感想

■具体的な例や写真が載っていて、より薬物乱用はし てはいけないと思いました。エナジードリンクも間 違った飲み方をすると副作用が出ることに驚きがあり ました■とても有意義な時間でした。薬物の依存性に ついて再確認する良い機会となりました。友人からで の誘いでも断る勇気を持とうと思いました■小学校の 頃から何度も何度も注意されてきている薬物乱用です が、ネットが発達し、様々な人間との関わりが盛んに 行われるであろう現代において、薬物の誘惑を断ち切 る為には、自分の強固な意志で、油断することなく拒 絶することが大切だと思いました■薬物の危険性だけ でなく、薬剤師の仕事内容や、薬物の歴史なども知る ことができてとてもよかった。改めて薬物について学 ぶことが出来てよかったと思った■薬物乱用をしたこ とで渦巻きが書けなくなってしまう事例や大麻の影響 を調べるためにマウスを使った実験結果が印象に残り ました。薬物といってもわからない名前で売られてい るということが改めて分かり怖さを再認識しました。 これからの人生何があっても薬物に手を出さないよう にしたいと強く感じました■近年、多くの人が SNS や ネット通販の普及によって薬物を簡単に入手できるよ うな時代になってしまっているのではないかと感じ る。しかし、薬物を始めるきっかけに友人や知人に誘 われるというケースが多いことに驚いた。自分の身近 なところまで迫ってくるかもしれないと考えると、人 間関係の悪化より自分の命を守ることを最優先に考え るべきだと感じた■薬物乱用の危険性について小学 校、中学校でも教わってきたが、危険性が高い薬物が 名前を変えて今でも社会に伝わっているということを 再確認し、自分の身近な所にいつ入ってきてもおかし くないんだと思ったし、自分に全く関係の無い話では 無いんだと思うことができました。身近な人に名前を 伏せた状態で勧められたら上手く断れない可能性もあ るとわかったので詳細な情報が得られない限りは 100%信じきることは極力避けたいと思いました。

6月27日(木)、公益社団法人仙台市薬剤師会より佐々木慎一様を講師としてお迎えし、2学年生徒を対象とした「薬物乱用防止教室」を実施しました。佐々木様からは、違法な薬物の種類や特徴、危険性、身体に及ぼす被害、社会生活への影響等について具体的な事例をもとに詳しくお話をいただきました。参加生徒からは以下のような感想が寄せられました。

合唱団定期演奏会のお知らせ

7/5(金)16~17 時頃、「OH!バンデス」に生出演し、 演奏会の宣伝をします!!



仙台南高オープンキャンパス申込始まる!

申込期間7月1日(月)~7月12日(金)13:00

1 日時 令和6年8月2日(金)

〈第1部〉 9:30~11:00(定員800名) 〈第2部〉11:30~13:00(定員800名) 〈第3部〉14:00~15:00(定員800名)

2 会場 仙台南高等学校 (教室・他)

3 対象 中学校3年生の生徒とその保護者1名

※詳細は HP にてご確認ください。